



Johannes-Albers-Allee 3
53639 Königswinter
Tel.: 02223 – 73 119
Fax.: 02223 – 73 601
E-Mail: info@azk.de

Politisches Forum

“Die Mitte der Gesellschaft stärken. Gerechtigkeit schaffen.“

am Freitag, 25. Oktober 2024, 12.30 bis 15.00 Uhr

im Arbeitnehmer-Zentrum Königswinter (AZK)
der Stiftung Christlich-Soziale Politik e. V.



Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

die soziale Krise in Deutschland reicht bis weit in die Mittelschicht. Das ist Nährboden für Populisten. Die Lebenshaltungskosten haben die guten Lohnerhöhungen der letzten beiden Jahre schon wieder aufgefressen. Politik muss den Anspruch haben, die offenen sozialen Fragen zu beantworten. Wir brauchen jetzt Antworten, warum sich Arbeit lohnt und wie mehr Netto vom Brutto bleibt; gerade für kleine und mittlere Einkommen. Unser Referent zeigt Wege auf, wie wir die Mitte der Gesellschaft politisch wieder mehr in den Blick nehmen und stärken, Gerechtigkeit schaffen und verlorenes Vertrauen in politische Akteure zurückgewinnen. Er fordert mehr Klarheit, Orientierung und politische Führung.

Unser Referent: Dennis Radtke, Jahrgang 1979, ist seit 2017 Abgeordneter des Europäischen Parlaments und seit 2023 Präsident der Europäischen Union Christlich-Demokratischer Arbeitnehmer (EUCDA). Der ehemalige Gewerkschaftssekretär ist Mitglied des Ausschusses für Beschäftigung und soziale Angelegenheiten (EMPL) und stellv. Mitglied des Ausschusses für Umweltfragen, öffentliche Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (ENVI). Dennis Radtke ist zudem stellv. Bundesvorsitzender und NRW-Landesvorsitzender der Christlich-Demokratischen Arbeitnehmerschaft (CDA). Herr Radtke engagiert sich für mehr Mitbestimmung am Arbeitsplatz und mehr Rechte für Europäische Betriebsräte. Tarifbindung und Sozialpartnerschaft bilden auch den Kern der Richtlinie für angemessene Mindestlöhne in der EU, die Herr Radtke federführend als Co-Berichterstatter des Parlaments verhandelt hat. In Brüssel und Straßburg setzte er sich auch erfolgreich für die Stärkung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten auf digitalen Plattformen ein.

Begrüßung und Moderation übernimmt Dr. Ulrike Buschmeier, Geschäftsführerin der Stiftung CSP und Mitglied des Vorstands.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich am **Freitag, 25. Oktober 2024, 12.30 Uhr** eingeladen.

Ab 12.00 Uhr stehen für Sie herzhaftes Leckereien von unserem Küchenchef (Pro Person 5,00 Euro Kostenbeitrag) bereit. Wir freuen uns, wenn Sie diese Einladung weitergeben. Kommen Sie mit einer weiteren Person, die bisher noch nicht Gast im AZK war, entfällt für Sie und Ihren Gast der Kostenbeitrag.

Herzlich willkommen in der Stiftung Christlich-Soziale Politik e. V. im Arbeitnehmer-Zentrum Königswinter (AZK).

Dr. Ulrike Buschmeier
Geschäftsführerin der Stiftung CSP
Mitglied des Vorstands